



Bordeaux Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**30 Pièces**

**800 m<sup>2</sup>**

**Réf. 06256**

**5 538 000 €**

**Bordeaux**

Maison à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

SAINT ÉMILION - MAGNIFIQUE DOMAINE HISTORIQUE – CHÂTEAU, DÉPENDANCES ET 112 HECTARESÀ moins de 6 kilomètres de l'appellation SAINT-ÉMILION et 3 kilomètres d'une petite ville de la belle vallée de la Dordogne, sur un de ses points dominants, se dresse un somptueux domaine du XVème siècle, chargé d'histoire.Ce superbe Château, inscrit à l'inventaire des monuments historiques (ISMH), propose une surface de près de 800 m2 développée sur 3 niveaux avec une trentaine de pièces donnant sur une terrasse offrant une vue à couper le souffle. Doté de trois tours d'angle dont l'une abrite une chapelle ; ...

Saint emilion - magnificent historic estate - castle, outbuildings and 112 hectaresless than 6 kilometers from the saint emilion appellation and 3 kilometers from a small town in the beautiful dordogne valley, on one of its highest points, stands a sumptuous 15th-century estate steeped in history. This superb château, listed as a historic monument (ismh), spans almost 800 m2 on 3 levels, with some 30 rooms opening onto a terrace offering breathtaking views. Featuring three corner towers, one of which houses a chapel, it also boasts superb adjoining outbuildings, including a janitor's cottage, ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

